

LA ÚLTIMA DE



DIRECTOR GERENTE:
Francisco J. García Moreno
Jefa de Administración:
Carmen Aguilera Sánchez

DIRECTOR EDITORIAL:
Joaquín Adorna León
Redactor Jefe:
Antonio J. Medina López
Jefe de Sección:
Carlos Pérez Zorrilla

EDITA: INFORMACIÓN ESTADIO DEPORTIVO, S.A.
Avda. San Francisco Javier, 9, Edificio Sevilla 2, planta 8
41018 SEVILLA
Tel.: 95 493 39 40 (6 líneas) - Fax: Publicidad: 95 463 82 66
email: redaccion@estadiodeportivo.com
publicidad@estadiodeportivo.com
Depósito Legal: SE-1909-97
Impresión: RECOPRINT

© IN
DEF
lis:
pue
púb
part
siste
ning
mec
elect
mod

POR DERECHO

El dopaje de Estado

El dopaje y la corrupción (junto a la violencia) son las dos lacras más dañinas que acosan al deporte de hoy. Van de la mano en el escandaloso caso que acaba de destapar la AMA. El atletismo ruso ha sido totalmente suspendido de participar en cualquier competición como consecuencia de una oscura trama que adquiere unas dimensiones inéditas hasta hoy. Se trata de un gravísimo caso de dopaje institucional que salpica a todo el sistema de control: desde los deportistas y su entorno, que han engañado a sus competidores, a la afición y a sí mismos; pasando por los responsables de



sport@montero-aramburu.com



la IAAF, cuyo presidente está acusado por la justicia francesa de haber cobrado un millón de euros en sobornos por ocultar estas prácticas; y llegando incluso hasta el Gobierno ruso, sospechoso de haber destruido centenares de muestras de sangre del laboratorio de Moscú. Todos tienen oscuros intereses: los deportistas, lograr unas marcas que no conseguirían limpiamente; los cargos federativos, enriquecerse a costa de su poder, aunque ello resulte contrario a los valores que deben preservar; y el Gobierno ruso, obtener una posición en el medallero que aumente su

Eduardo Gamero

CATEDRÁTICO DE LA UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE.
CONSEJERO DE MONTERO | ARAMBURU

prestigio internacional. El sistema de control del dopaje es muy complejo e implica a actores muy diferentes, lo que hace más difícil la impunidad. Pero también es un sistema distinto en cada país, que unas veces se encuentra tutelado por los poderes públicos y otras está regido por entidades privadas. Los hechos demuestran que ni siquiera los poderes públicos garantizan ya la limpieza del deporte. La única solución es encontrar medios de análisis más efectivos, pruebas inmediatas e infalibles del dopaje. La buena noticia es que en España se desarrolla actualmente una investigación pionera, analizando la huella que estas sustancias dejan en el sistema inmune: un mecanismo infalible para detectar el dopaje. Se abre una puerta que puede ayudar mucho a acabar con esta lacra. Hasta que, en este juego de policías y ladrones, donde todos llegan a estar corruptos, se encuentre una fórmula para seguir engañándonos a todos.